
11月2日に、フローラSAGAEの地下1階で、
「Next biz by 寒河江市シンポジウム2024」が
開催されました。“新規事業を次から次へと生
み出すために”というコンセプトのもと、寒河
江市と一般社団法人長岡山会議がタッグを組み、
シンポジウムの開催に至りました。全三部構成
で、第一部は「共感で学ぶ、仕事とお金のはな
し」、第二部は「変人が時代を創る」、第三部
は「長岡山会議って、なに？」というテーマで
パネルディスカッションが行われ、私は第二部
に登壇させていただきました。それぞれの登壇
者のトークが刺
激的で、寒河江
で新しいワーク
スタイルが創出
されるきっかけ
の場になること
を願っています。

寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。No.2024 11-1

さがえ協力隊通信
寒河江市

地域おこし協力隊ページ

本紙は地域おこし協力隊自身が執筆・編集を行い、毎月下旬に発行します。各号毎に各隊員のクローズアップや特集記事など趣向を凝らしていきます。

11

寅さんサミット2024に出店

山形県寒河江市として農産物を販売

シンポジウム開催

だんだんと寒くなり、冬の支度や来年への準備
など慌ただしくなってきました。雪が降る前に
終わらせないといけないことも多く、堆肥の散
布や雪囲い、機械のメンテナンスなどを同時並
行で進めています。その合間に東京で開催され
た「寅さんサミット」へ農業担い手の会として
出店をしてきました。寅さんに所縁のある地域
が全国から集まり、生憎の雨模様でしたがとて
も盛り上がりを見せていました。寒河江市から
はラ・フランスとブロッコリーを出品。
お客様と話せる
機会は貴重なの
で、楽しみなが
ら農産物の魅力
をお伝えしまし
た。

清政 朱音
きよまさ あかね

みらい協働課所属

活動3年目

農林課所属

森川 宏輝
もりかわ ひろき

活動3年目
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小林 勇気
こばやし ゆうき

農林課所属

活動3年目

11月はキウイ農家さんの元へ収穫に行
ってきました！
キウイは山形が北限で温度変化に強く、
またダニに強いため消毒作業が年2回で
済む点など、注目している作物の一つ
です。
レインボーレッドという断面が赤い品
種は糖度20度まで届き、極甘で酸味が
なく、食べたことの無い味でした。
栽培者の西村さんは山形に最初にキウ
イを持ってきた方で、「追熟の仕方で
甘さは決まる、山形の気候は良い物を
作るには適している」と仰ってました。

10月の末に幸生で行われたナメコの収
穫体験に参加してきました。協力隊に
入った初年度に本イベントに参加して
からキノコにも興味を持つようになり
ました。実際に今年の春にナメコやシ
イタケの栽培を開始してみて疑問に思
っていた事を、キノコ作りのベテラン
の方に聞くことができ、非常に有意義
な時間となりました。
原木栽培のキノコは食感や香りに優れ
非常に美味しいのですが、後継者不足
などの課題を抱えています。私も栽培
や情報発信を通して微力ですがその解
決の一助となればと思います。

神保 仰
じんぼう あおぐ

農林課所属

活動1年目

学校教育課所属

鈴木 郁
すずき かおる

活動3年目

寒河江市商工会・青年部では、「コド
モモシゴト」と名付けた職業体験出前
授業を長年、開催しています。これは
毎回10-20事業者が市内の小学校に機
材や商品を運び、子供達が職業を体験
できるようにする催しです。各小学校
からの開催要望が多く、毎年、数校ず
つお世話になっています。また、職業
講話や職場体験などのキャリア教育で
も市内の多くの事業者から協力を得て
おり、これら事業者の方々は、
さがえ未来コンソーシアムの
ＨＰでご覧になれます。
https://www.sagaemirai.jp/education/

【R6年寒河江小学校・コドモモシゴト】

https://www.sagaemirai.jp/education/

